



Supone una inversión de 222.995 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una obra de reparación de caminos en la zona regable del Canal de Aragón y Cataluña

- Los trabajos se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

05, dic. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento y conservación general en la Cuenca. En concreto, se ha anunciado a través del Boletín Oficial del Estado la obra de reparación de varios tramos de caminos en la zona de Gimenells- Alcarras, en la provincia de Lleida, en el sistema del Canal de Aragón y Cataluña. La actuación supone una inversión de 222.995 euros y la ejecutará la empresa BARAMA, S.A.

Los trabajos se centrarán en los tramos de camino Gimenells-Carretera L-800 y Santa María de Gimenells – Montagut, integrados en la red que comunica toda la zona regable y que se han visto deteriorados por el paso del tiempo.

El proyecto incluye labores de desbroce y poda en márgenes y cunetas; mejora del drenaje y sobre todo, mejoras del firme.

La obra se integra en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.

En estos últimos meses se han adjudicado otras actuaciones de conservación general de infraestructuras, algunas de ellas ya ejecutadas, que suponen una inversión, junto a la anunciada hoy, que supera los 4.100.000 euros.